

令和2年 2・3月号

発行所 月の浦公民館 TEL・FAX 595-7147
館長 竹村 勝重 令和2年2月1日発行

2月の行事予定

2月 1日(土)	寺子屋	10:00~
	組長会	19:00~
2月 8日(土)	寺子屋	10:00~
2月14日(金)	菜の花会	10:00~
2月15日(土)	寺子屋	10:00~
2月17日(月)	足元教室 ⑤	9:30~
2月21日(金)	食改善	10:00~
2月22日(土)	寺子屋	10:00~
2月23日(日)	平成の会例会(健康講座)	10:00~
2月25日(火)	福祉推進委員会	10:00~
2月28日(金)	子育てサロンしゃべりばほこぼこ	10:00~
2月29日(土)	寺子屋閉校式	10:00~

3月の行事予定

3月 7日(土)	組長会	19:00~
3月 8日(日)	平成の会日帰り旅行	
3月13日(金)	菜の花会	10:00~
3月14日(土)	新組長会	19:00~
3月16日(月)	足元教室 ⑥	9:30~
3月19日(木)	食改善(閉講式)	10:00~
3月21日(土)	環境部・イエローカード作戦	9:30~
3月22日(日)	平成の会 例会	10:00~
3月27日(金)	子育てサロンしゃべりばほこぼこ	10:00~
3月28日(土)	新体育部会	19:00~

月の浦文庫開館日

(月~金) 10時~16時
(土) 10時30分~12時

令和初めての新年を迎えて

月の浦区 区長 竹村 勝重

令和2年の干支は「庚子(かのえ ね)」です。

干支は未来に起こることを知るための占いの要素を持っています。「庚」は かわる つぐ の意味があり「子」は 生命のスタートであり繁殖 発展を意味します。また 子の文字には「賢い・聡い」という意味も内包されています。

東洋思想で「庚子」は 新たな芽吹きと繁栄の始まりです。つまり新しいことを始めると上手くいく 大吉であることを指し示しています。これに対して西洋思想は 未来は過去から続くそこに至るまでのプロセスの結果として存在します。

月の浦区も 過去から積み重ねられた活動によって現在があるという事になり 未来に続いていきます。しかし担う方が変わると 必ずしも未来が見えているわけではない様に思われます。

そこで「庚子」です。

月の浦区にとっても 変わり 発展していく年でもあります。

そしてその源は 言うまでもなく 月の浦区の皆様の更なる活動への参加であり協力であることは 言うまでもありません。

また 月の浦区が誕生して 20数年が経ちましたが これから先の活動を支えていただくのは 月の浦区の皆様であることも確かなことです。

昨年は 区の行事に例年よりも多数の方々に参加していただき誠にありがとうございました。

本年も多数の参加があります様に工夫してまいります。皆様のより一層の参加・協力をお願いいたします。

月の浦 見守り隊募集!

TWFC (Team Watch For Children)

朝の登校時に通学路の横断歩道に立ち、子どもたちの見守り活動をしています。朝、子どもたちにおはよう! いってらっしゃい! と声かけしながら、逆に子ども達から元気をもらっています。週に1回でも構いません。子ども達の安全と一緒に見守りませんか?

見守り時間(登校時) 7:30~8:10 (場所によっては少し差があります)

新春芸能まつり 開催



令和「人々が美しく心を寄せ合う中で文化が生まれ育つ」という意味が込められた輝かしい一年に年初行事「新春芸能まつり」が1月26日(日)2年ぶりに開催されました。来賓でご来場頂いた井本市長の祝辞で開演となり、井上順吾県議にも挨拶頂き、同様に聞き惚れていらっしゃる様子でした。箏曲、詩舞、三味線、舞踊と「和」を十分に満喫出来ました。又、何組もの華麗な衣装でのフラダンス・太極拳の扇の形は見事でした。子どもからシニアまで、幅広い歌あり、踊りありで見どころ満載の楽しい芸能まつりであったと思います。今後、皆様と一緒にエンターティナー一同の結束で文化活動を深めて参りたいと思います。天候不順にも関わらずご来場頂いた皆様また、ご出演いただいた皆様には心より感謝申し上げます。

お手伝い頂いた皆様にも心よりお礼申し上げます。ありがとうございました。 文化部長 太田 常治



餅つき大会 開催



令和元年12月8日(日) この時期にしては暖かい日、恒例の餅つき大会が開かれました(月の浦小学校グラウンド) 今回は4丁目にお住まいで国際竹とんぼ協会太宰府本部会員の中村さんにお力を借りて竹とんぼ製作・競技を行いました。その他の協会の方々や月の浦小学校おやじの会の応援も頂き、お陰様で楽しい内容となりました。巧みな技で作られた竹とんぼは、練習すると高く飛び上がり大人も子どもも夢中になりました。



餅つき大会では薪を使って火を起しお湯を沸かしてもち米を蒸す餅をついて順番に並ぶ皆さんへ配布する一連の作業は防災訓練にも通じます。一人でも多くの皆さんが参加して頂けるよう努めていきます。



古紙分別について

新聞 チラシ 雑誌 書籍 等は

ヒモ縛り厳守です

その他 包装紙 菓子箱 雑紙等は紙袋出し可能です

※以上の回収ルール事項を守れない方は回収倉庫利用ご遠慮願います